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ATA DA 135ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, REALIZADA EM 03/07/2018. 

 

 

No dia três de julho de dois mil e dezoito, às 17:00 horas, nas instalações do Conselho de 1 
Arquitetura e Urbanismo de Pernambuco (CAU/PE), situada na Avenida Rui Barbosa, nº 1.363, 2 
Sala 121, Graças, Recife/PE, reuniu-se o Plenário do CAU/PE, em sua 135ª Sessão Plenária 3 

Ordinária, convocada nos termos dos artigos 34 e 36 do Regimento Interno, sob a presidência do 4 
Senhor, o Arquiteto e Urbanista Henrique Marques Lins. Para Secretariar a 135ª Sessão 5 
Plenária Ordinária, o Senhor Analista Administrativo Ricardo Andrade. Presentes os 6 

Conselheiros Estaduais: Alexandre Mesquita de Paiva, Marcos Carvalheira de Mendonça, 7 
Romero Gomes Duarte, Sandro Ricardo Nascimento Guedes. Presentes os Suplentes de 8 
Conselheiros Estaduais: Carla Marques de Azevedo Maia Fontes. Presente a Assessora de 9 
Imprensa: Márcia Guenes. Presente a Secretária Executiva Renata Tavares. Presente o Analista 10 

Administrativo Ricardo Andrade. Item 01 - Verificação de Quórum - Havendo quórum 11 
regulamentar foi dado início aos trabalhos. Item 02 - Justificativas de faltas – Rafael Amaral 12 

Tenório, Thomás Lapa, Danielle Cortez Paes Barreto, João Almeida. Item 03 - Primeira Parte - 13 
Expediente - 3.1 Comunicados do Presidente e Vice-Presidente - 3.1.1. Ofício solicitando agenda 14 
com o Governador do Estado: O presidente em exercício comunicou que foi enviado um oficio 15 

solicitando uma agenda com o governador do Estado para tratar do pedido de cessão de imóvel do 16 

Governo do Estado para sede do CAU/PE. Foi informado que já existem alguns imóvel mapeados 17 
que podem ser utilizado para essa finalidade. 3.1.2. Oficio ao Conselho regional de contabilidade 18 
(CRCPE) – O Conselheiro Alexandre Mesquita informou que foi solicitado ao conselho de 19 

contabilidade e a JUCEPE a realização de divulgações junto aos contadores e empresas de 20 
contabilidade que, ao cadastrar a empresa com razão social ou nome fantasia contendo “e serviços 21 
de arquitetura” ou “arquitetura” deve-se remeter o cadastro ao CAU para a verificação do 22 

responsável técnico, evitando atos contra a lei do Conselho de Arquitetura, gerando um 23 
esclarecimento junto aos contadores e uma divulgação para que ao colocar essa atividade, os atos 24 

estarão sendo regidos por leis Federais, evitando infrações por desconhecimento das leis. Romero 25 
Duarte informou sobre a existência de vários processos com escopo contendo no tipo de serviço 26 
com a palavra ‘serviço de arquitetura’ mesmo não sendo serviço de arquitetura, dando exemplo de 27 

um profissional que não faz serviço de arquitetura, mas desenho técnico de arquitetura e não 28 
possui responsável técnico de arquitetura. Informou a necessidade dos contadores não colocarem 29 

essa nomenclatura, caso não seja empresa de arquitetura, por gerar problema de interpretação e 30 
legais. Informou a existência de várias empresas com esse registro e que não possui responsável 31 

de arquitetura, mesmo não realizando a atividade. O presidente em exercício informou que irá 32 
sugerir a criação de um convênio para que toda empresa que for cadastrada junto a JUCEPE com 33 
os nomes ‘arquitetura’ ou ‘urbanismo’ seja remetida ao CAU/PE para que fiscalize o registro do 34 

responsável técnico. 3.1.3. Balanço da 2a Edição do Observatório Petrolina – Os presidentes dos 35 
conselhos de Arquitetura e Urbanismo do Estado de Pernambuco, Bahia e Piauí, no observatório 36 
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do CAU/PE em Petrolina, firmaram um acordo para realização de novo evento para os dias 30 e 37 
31 de agosto. Será um evento na região do São Francisco com ações para beneficiar os 38 
profissionais das três localidades. Esse observatório vai contar com representantes das entidades 39 
do CAU/PE, CAU/BA e CAU/PI e não será realizado da cidade de Petrolina e sim em Juazeiro na 40 
Bahia. O Conselheiro Marcos Mendonça informou que participou do observatório e que foi 41 

bastante produtivo, tendo acontecido na UNIVASF, em Petrolina, e contou com aproximadamente 42 
100 pessoas. Estavam presentes o presidente do CAU/PI e a presidenta do CAU/BA. Informou a 43 

importância da participação dos dois Estados.  O presidente em exercício informou que já estão 44 
marcados os próximos observatórios para os dias 07 de agosto em Caruaru, 14 de agosto em 45 
Garanhuns e 30 e 31 de agosto em Petrolina. Foi informado que esses observatórios estão sendo 46 
realizados em auditório das Universidades locais, gerando economia em relação ao custo de 47 
locação espaço e atingindo a estratégia da gestão. Foi informado que o APP já está disponível para 48 

IOS.  3.2. Comunicação do Conselheiro Federal - O presidente em exercício informou que ele não 49 

está presente por participar de reunião em São Paulo. 4. Segunda Parte - Ordem do Dia. 4.1. 50 
Aprovação da primeira reprogramação de 2018 – O presidente em exercício informou que o tema 51 
não pode ser tratado nessa reunião plenária por não ter sido exposta na reunião da COAFIN por 52 

falta de quórum. 4.2. Apresentação dos votos, ou justificativa de novo prazo dos relatos dos 53 
processos de fiscalização recorridos ao plenário do CAU/PE – Sandro Guedes informou que está 54 
concluindo o relatório e pediu novo prazo, até a próxima plenária, para conclusão. Marcos 55 

Carvalheira pediu novo prazo. 5. Extra Pauta. O conselheiro Sandro Guedes solicitou, como 56 

extra pauta, a deliberação da indicação do Sr. Aramando Moury para conciliador da Comissão de 57 
ética e disciplina. O presidente colocou em votação. O Sr. Marcos Mendonça solicitou 58 
informações sobre o indicado. O conselheiro Sandro Guedes explanou sobre a função do 59 

conciliador e comentou da experiência do Sr. Armando Moury, informando que é funcionário do 60 
CAU/PE e possui experiência na função. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. 61 

Comissão de ensino e prática profissional - Romero Duarte informou que a comissão de Ensino e 62 
prática profissional deliberou 154 processos recentemente, sendo eles de 2015. Informou que o 63 
atraso é grande e irá fazer o possível para chegar aos processos atuais conforme o planejamento, 64 
apesar de existir grande dificuldade devido à quantidade dos processos atrasados. O planejamento 65 

é concluir os atrasados e, em paralelo, realizar os novos. 6. Informe- Não houve informes 66 
adicionais.7. Encerramento - Havendo finalizado a pauta, o Presidente realiza os agradecimentos 67 
e declara encerrada a presente Sessão, a qual, eu, Ricardo Andrade, Secretário da Sessão, dou fé. 68 
Recife, 03 de julho de 2018. _________________________________. 69 
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Arquiteto e Urbanista Henrique Marques Lins 73 
Presidente em exercício do CAU/PE 74 


